

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Alice Frei-Erne

22. Juni 1927 – 28. April 2017

erfahren durften, haben uns sehr berührt.

Gerade weil es traurig ist, einen lieben Menschen nicht mehr unter uns zu haben, ist es umso tröstender zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung unserer Mutter entgegengebracht wurde. Wir danken von Herzen allen, die auf vielfältige Weise dazu beigetragen und an ihrem Leben teilgenommen haben.

Ein besonderer Dank geht an das Pflege- und ärztespersonal der Intensivpflege-Station des Seespitals Horgen, welches ermöglicht hat, unsere Mutter in einem würdigen Rahmen auf ihrer letzten Wegstrecke zu begleiten.

Wir danken Herrn Pfarrer Mario Pinggera für die stimmig gestaltete Trauerfeier und für seine mit treffenden Worten ausgeführte Würdigung von Alice.

Ein weiterer Dank geht an die Spitex, an die Nachbarn im Hause und an alle, die dazu beigetragen haben, dass unsere Mutter bis zuletzt ein eigenständiges und gutes Leben führen konnte, das ihr so wichtig war.

Wir danken ganz herzlich für die vielen tröstenden Worte, für die Blumen am Grab und die grosszügigen Spenden, welche helfen, andere Menschen zu unterstützen. Sie lassen damit - ganz im Sinne von Alice - etwas von ihrer Herzlichkeit und ihrem zuversichtlichen Optimismus weiterleben.

Richterswil, im Juni 2017

Remi, Gregor und Magnus Frei mit Familien